
Die Kämmerin erläutert mit Hilfe einer PowerPoint-Präsentation die aktuelle 

Haushaltslage. Die Präsentation wird in das Ratsinformationssystem eingestellt. 
 

Die BfM-Fraktion fragt nach der aktuellen Personalsituation und Vakanzen, da der 
Corona-bedingte Personalaufwand mit 600.000 € angegeben ist. 
 

Die Verwaltung verweist auf die aktuellen Stellenausschreibungen in der 
Kernverwaltung und den KiTas. Weitere Informationen dazu werden in der 

Januar Sitzung mit dem Personalentwicklungskonzept gegeben. 
 
Die SPD-Fraktion stellt den Antrag zur Sache, dass die Verwaltung beauftragt 

wird zu prüfen, welche Kosten bei welcher Beschaffungsart (Kauf, Leasing, 
Finanzierung oder Miete) für Fahrzeuge des Fuhrparkes entstehen würden und 

entsprechende Vergleichsberechnungen für die Beratung des nächsten 
Haushaltes vorzulegen. 
 

Die Verwaltung erläutert, dass regelmäßig entsprechende 
Vergleichsberechnungen Kauf/Leasing bei der Beschaffung von neuen 

Fahrzeugen erfolgen. Es wird vorgeschlagen, dass man zur Haushaltsberatung 
entsprechende Vergleichsberechnungen aus Vorjahren vorlegt. 

 
Die SPD-Fraktion ist mit dieser Vorgehensweise einverstanden und zieht den 
Antrag zurück. 


